



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー



R4. 4. 22(金) No.3 小柳 弘志

4月27日(水) 授業参観中止・PTA総会等は紙面開催です

年度当初の計画では、4月27日(水)に授業参観、PTA総会等を行う予定でしたが、本校での新型コロナウイルスの感染状況や中学校施設や生徒数の関係から、保護者の皆様と生徒が校舎内に集まると、かなり密な状況になります。そのため4月20日(水)のPTA役員会で協議した結果、今回も授業参観は中止し、PTA総会、部活動総会等も紙面開催になりました。感染を広げないことで学校を休校にせず教育活動を行うためにご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。別紙プリントを配付しますので、ご確認ください。



学校の様子を少しだけ紹介します



4月12日(火)に体育館で生徒集会を行いました。生徒会執行部紹介の後、各委員会の委員長が説明を行いました。



4月15日(金)に新入生歓迎行事を生徒会主催で行いました。内容は部活動紹介です。1年生のみ体育館で参加し、2、3年生は各教室にリモート配信を行い参加しました。
吹奏楽→男子バレー→剣道→バスケット→野球→バドミントン→サッカー→陸上→ソフトテニス
の順番に交代しながら各部代表者が体育館に入り、パフォーマンスを行いました。

4月18日(月)に行った第1回専門委員会の様子です。専門委員長を中心に前に出て説明をしています。



【執行部、代議員、生活・環境、図書・学習、体育、健康、広報・放送、人権・ボランティア】で活動します。

※先週から今週にかけて、学校のいろいろを新入生に紹介しました。先輩たちが積極的に活躍しています。新たな役を生徒1人ひとりが引き受けて、今の持っている力を伸ばしてほしいと思います。